

"MÉRITO, SELECCIÓN Y EXCELENCIA"

SEÑOR DIRECTOR:

En carta con este título, el señor José Luis Velasco afirmó taxativamente que la eliminación de la selección en la enseñanza media ha "empujado a un grupo importante de alumnos de séptimo y octa-

vo básico a la desidia, la mediocridad académica y la inasistencia crónica".

Alarmantes y tremebundas palabras... no confirmadas por los datos y la evidencia:

Segun Demre, en 2006, en el quintil superior de resultados PSU/PAES, es decir aquel segmento que puede acceder a la mejor educación superior, el 58% pertenecía a establecimientos particulares subvencionados o públicos. Esta cifra no solo no se redujo, sino que mejoró después de la Ley de Inclusión y en 2022 fue el 63%.

Lo que ha ocurrido es que los buenos alumnos que antes se concentraban en unos pocos Liceos Emblemáticos de Santiago, hoy destruidos por el anarquismo estudiantil, ahora están repartidos en casi 400 Liceos Bicentenario y otros buenos liceos públicos y particulares subvencionados que felizmente están presentes en casi todo el país.

"Una idea y sus datos son algo que usted tiene; una ideología es algo que lo tiene a usted." Esta es una famosa cita, completamente aplicable al señor Velasco.

Mario Weissbluth

Fundador y ex Presidente, Educación 2020